



FICHA INSCRIPCIÓN EN ACTIVIDADES

D/D^a _____ con D.N.I. _____ ,

en calidad de padre/madre o tutor/a del menor

_____ con D.N.I. _____ .

AUTORIZO al referido menor a participar en las actividades programadas por la Asociación Cultural Cofrade "Escuela - Taller Cortito y a las Bandas" en adelante la "Asociación".

MANIFIESTO como representante legal del menor de edad, que conozco plenamente el Desarrollo de la "Asociación" y que ninguna limitación o enfermedad impide al menor participar correctamente en dichas actividades programadas, comprometiéndose a que el mismo las realice guardando el debido respeto y cumpliendo las instrucciones de los responsables.

MANIFIESTO igualmente, que la "Asociación" y cualquiera de sus miembros, queda eximida de toda responsabilidad por cualquier tipo de percance, deceso, siniestro, dolencia o enfermedad que pudiese sufrir el menor con motivo de la participación en cualquiera de las actividades programadas por la "Asociación".

DESIGNO para cualquier comunicación referida al menor y que sea preciso realizar durante cualquier actividad desarrollada por la "Asociación" a la siguiente persona:

D/D^a _____

Teléfono: _____

Solicitamos su autorización para la publicación de las imágenes en las cuales aparezca su hijo/a, individualmente o en grupo en las diferentes secuencias de la sesión de fotos y/u otras realizadas, ya sea en Redes Sociales, o en otro medio de comunicación electrónica, prensa tradicional o electrónica y similares.

Consiento: Si No

En caso de consentir, podrá revocar dicho consentimiento en inscripciones@cortitoyalasbandas.es. El consentimiento podrá ser revocado en cualquier momento, sin efectos retroactivos, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Solicitamos su autorización para la inclusión en grupos de mensajería instantánea, tipo WhatsApp y similares. Recordamos que es posible que otros integrantes del grupo puedan conocer y/o acceder a la identificación que usted haya incluido en su perfil de uso de dicho medio de comunicación electrónica.

Consiento: Si No

En caso de consentir, podrá revocar dicho consentimiento en CRTA. DE CAMPOSOTO, 31- 11100 SAN FERNANDO (CÁDIZ). El consentimiento podrá ser revocado en cualquier momento, sin efectos retroactivos, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Le informamos que la inclusión en grupos de WhatsApp puede implicar una transferencia internacional de datos fuera del Espacio Económico Europeo, ya que el servicio es prestado por WhatsApp Ireland Ltd. y puede compartir datos con su matriz en EE.UU. (WhatsApp LLC). Dicha transferencia se basa en Cláusulas Contractuales Tipo aprobadas por la Comisión Europea. Puede consultar su política en www.whatsapp.com/legal/privacy-policy-eea.

Lo que suscribo en el ejercicio de la patria potestad o tutela que tengo legalmente atribuida.

San Fernando, a ____ de _____ de 2025

Firmado:

Información sobre el tratamiento de sus datos personales

RGPD y Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos: los datos de carácter personal que nos proporciona serán tratados por ASOCIACIÓN CULTURAL ESCUELA-TALLER "CORTITO Y A LAS BANDAS" como Responsable de Tratamiento. La finalidad de la recogida y tratamiento de los datos es gestionar la inscripción a la escuela asociación, y realizar y cumplir adecuadamente con todas las obligaciones administrativas, fiscales y contables que de dicha inscripción derivan. No realizaremos análisis de perfiles. No cederemos sus datos personales salvo por consentimiento, disposición normativa o necesidad para la ejecución de un contrato.

El tratamiento es lícito por ser necesario para la ejecución de un contrato en el que el interesado es parte o para la aplicación a petición de este de medidas precontractuales (Art. 6.1.b) del RGPD) y porque el interesado dio su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales para uno o varios fines específicos; (Art. 6.1.a) del RGPD)

Sus datos se conservarán durante no más tiempo del necesario para mantener el fin del tratamiento o existan prescripciones legales que dictaminen su custodia y cuando ya no sea necesario para ello, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la anonimización de los datos o la destrucción total de los mismos.

Los datos que nos facilita están ubicados en nuestros archivos y/o servidores. Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad en inscripciones@cortitoyalasbandas.es. Si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente, podrá presentar una reclamación ante la autoridad de control en www.aepd.es

Mayor información en página web y/o en nuestras dependencias.

He leído y comprendido la información facilitada:

Nombre _____, con NIF _____

Representante legal de _____, con NIF _____

Firma: